

Zu diesem Top erläutert Herr Brinkmann von der Arbeitsgruppe Altstadtverkehr die Problematiken des Parkens auf Grund der fehlenden Trennung des fließenden und ruhenden Verkehrs im Altstadtbereich. Dieser Gesamtproblematik hat sich die Arbeitsgruppe Altstadtverkehr angenommen und in Abstimmung eine provisorische Parkmarkierung auf der westlichen Seite der Hauptstraße vorgenommen, die Herr Brinkmann anhand einer PP-Präsentation verdeutlicht.

Die Arbeitsgruppe hoffe, dass auch in Zukunft unter Berücksichtigung der anstehenden Baumaßnahmen eine Dauerlösung für diese Problematiken seitens der Verwaltung weiter verfolgt werde und bedankt sich für die gute und intensive Unterstützung und Zusammenarbeit seitens der Verwaltung.

Nach anschließend umfangreicher Diskussion beantragt Stv. Herr Retzerau, die Anzahl der Behindertenstellplätze auf dem Kirchplatz von einem auf zwei zu erhöhen. Dieser Antrag wird bei einer Enthaltung einstimmig angenommen.

Anschließend fasst der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss folgenden